
旭川市社会福祉審議会会議内容報告書 

（令和６年度第１回全体会議） 

 

開催日時 令和６年７月１日（月）     

午後６時３０分～午後７時１０分 

開催場所 旭川市総合庁舎７階大会議室Ａ  

 

会議の名称 令和６年度第１回旭川市社会福祉審議会（全体会議） 

出席者 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

旭川市（事務局） 

 

赤羽 弘充 委員，秋葉 裕美 委員，浅野 正一 委員，石塚 英倶 委員， 

石前 聖香 委員，上田 信二 委員，大橋 伸也 委員，大森 裕  委員， 

加藤 敏明 委員，加藤 弘  委員，久住呂志奈子委員，熊田 広樹 委員， 

小林 広学 委員，嵯峨 浩樹 委員，佐々木伸彦委員，澤田 桂子 委員， 

髙宮 央  委員，高森 崇  委員，滝山 義之 委員，地下 弘子 委員， 

戸嶋 千里 委員，中川 初恵 委員，長峯 美穂 委員，西野 興子 委員， 

藤井 智子 委員，松林 邦昭 委員，森田 琢博 委員，谷地元悦子委員， 

山田 篤範 委員，山本 郁美 委員，横堀 良男 委員，吉田 貴彦 委員 

（３２人） 

川邊福祉保険部長，高田保険制度担当部長，鈴木福祉保険部次長， 

小池福祉保険部次長，宮川長寿社会課長，水上障害福祉課長， 

福祉保険課職員３人 

傍聴者数 ０人（公開，ただし議案第２号審議終了までは非公開） 

議事等の内容 ・委員紹介 

・副市長あいさつ 

・事務局職員紹介 

・議事 

①議案第１号 旭川市社会福祉審議会委員長の選出について 

②議案第２号 会議の運営について 

③報告第１号 委員長職務代理者の指名について 

④報告第２号 旭川市社会福祉審議会の概要について 

⑤報告第３号 専門分科会委員の指名について 

⑥報告第４号 障害者福祉専門分科会審査部会委員の指名について 

・その他 

令和６年度旭川市福祉保険部予算の概要について 

審議内容及び 

主な意見等 

(資料確認・開会) 

 

 

(委員紹介) 

 

 

(副市長挨拶) 

 

 

・事務局から資料の確認を行った後，本日の日程について説明し，開会し

た。 

 

・委員改選後初めての会議となることから，事務局が委員の氏名を読み上

げて紹介した。 

 

・開催に当たり，中村副市長から挨拶があった。 



(事務局職員紹介) 

 

(議事開始) 

 

(会議の成立) 

 

 

(議案第１号) 

 

 

 

 

 

 

 

(委員長就任) 

 

(議案第２号) 

 

 

 

 

 

(報告第１号) 

  

  

(報告第２号) 

 

 

(報告第３号) 

(報告第４号) 

(議事終了) 

 

 

 

(その他) 

 

 

(閉会) 

 

 

・事務局から出席している職員の紹介を行った。 

 

・委員長選出まで，福祉保険部長が進行を務めることとし，議事に入った。 

 

・福祉保険部長から，本日の出席委員が３２名であり，審議会の定足数に

達していることから，審議会が成立している旨報告があった。 

 

・議案第１号 旭川市社会福祉審議会委員長の選出について，社会福祉法

の規定に基づき委員の互選によって選出することになることを説明し，

委員に意見を求めたところ，事務局案を示すよう意見があった。 

・事務局案の提示について委員の了解が得られたことから，事務局から，

藤井委員を委員長とする案を示した。 

・事務局が示した案に対する賛否を諮り，全会一致で藤井委員を委員長と

して選出することを決定した。 

 

・藤井委員が就任に当たっての挨拶をした後，議事を続行した。 

 

・議案第２号 会議の運営について，事務局から資料に沿って会議の公

開，傍聴，記録の作成及び公表について説明を行い，委員から発言がなか

ったことから，説明のとおり決定した。 

・各分科会においても全体会議に準じた取扱とすることとした。 

・本日の会議録の確認委員として，２名の委員を委員長が指名した。 

 

・報告第１号 委員長職務代理者の指名について，委員長から委員長職務

代理者として中川委員を指名することについて報告があった。 

 

・報告第２号 旭川市社会福祉審議会の概要について，事務局から資料に

基づき説明した。 

 

・報告第３号 専門分科会委員の指名について及び報告第４号 障害者

福祉専門分科会審査部会委員の指名について，それぞれ社会福祉法施行

令及び旭川市社会福祉審議会条例の規定に基づき委員長が指名すること

となっているため，事務局から指名内容を記載した資料を各委員に配付

して報告し，議事を終了した。 

 

・令和６年度の旭川市福祉保険部の予算について，事務局から資料に基づ

き説明を行った。 

 

・最後に，委員長から委員に対し質問等の有無を確認したが，特に発言が

なかったことから，これをもって会議を終了する旨宣言がなされた。 

・会議終了後，事務局から引き続き開催する各専門分科会の案内等の連絡

を行った。 

 


